

Proyecto pastoral que deseo desarrollar

Dr. Artime:

He estado reflexionando e investigando sobre cuál podría ser el proyecto pastoral que mejor responda a las necesidades actuales de la Iglesia. Al analizar esta realidad pastoral, reconozco que existen múltiples campos de acción, tales como la formación espiritual, litúrgica y bíblica, el acompañamiento y la formación de los matrimonios, así como la formación de los padres, considerando la gran presencia de niños en nuestras comunidades.

Mi servicio pastoral en la Iglesia se ha centrado principalmente en el acompañamiento en el duelo. A partir de esta experiencia, y tras dialogarlo con el Padre Marvin, he podido constatar que muchas de las personas que llegan con el dolor por la pérdida de un ser querido también cargan con otras heridas profundas y duelos no resueltos que no necesariamente están relacionados con un fallecimiento, sino con pérdidas afectivas, rupturas, experiencias de abandono o sufrimientos acumulados a lo largo de la vida.

Por este motivo, he discernido que el proyecto pastoral que deseo desarrollar sea un **programa de acompañamiento pastoral para adultos**, orientado a un proceso de sanación integral, que he titulado provisionalmente:

“Caminar hacia la sanación interior: un acompañamiento pastoral para adultos”.

Agradecería mucho su orientación y experiencia para saber si considera que este título y este enfoque constituyen una propuesta pastoral pertinente y adecuada para responder a las necesidades actuales de la Iglesia.

María,

Me parece excelente. Que bueno que hiciste un análisis cuidadoso antes de escoger el ministerio en el cual enfocarte. Creo que puede ser algo muy bueno y necesario.

Dr. Artime